



3 Pièces

171 m²

Réf. 84000407

1 470 000 €

Paris 19^{Eme}

Appartement à vendre (75019)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques pas du Parc des Buttes-Chaumont, au sein d'une copropriété récente, avec accès privatif sécurisé, l'AGENCE DES ENFANTS ROUGES vous présente ce Duplex en rez-de-chaussée, premier étage et souplex de 82m2 Carrez (100m2 au sol) et 51 m2 de terrasses. Il se compose d'un grand séjour bénéficiant de 3m50 de Hauteur sous plafond, avec cuisine ouverte, très grandes baies vitrées donnant sur le patio de 31m2, une salle d'eau avec toilettes, au premier étage deux chambres et une salle d'eau avec toilettes, une belle terrasse de 20m2. Le sous-sol accessible depuis le séjour se compose d'une ...

In a recent co-ownership, with secure private access, AGENCE DES ENFANTS ROUGES presents this Duplex on the ground floor, first floor and flexible of 82m2 Carrez (100m2 on the ground) and 50 m2 of terraces. It consists of a large living room with 3m50 ceiling height, with open kitchen, very large bay windows opening onto the 31m2 patio, a bathroom with toilet, on the first floor two bedrooms and a bathroom with toilets, a beautiful terrace of 20m2. The basement accessible from the living room consists of a room converted into an extra bedroom and a storage space. Services: beautiful volumes, ...

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

